



BONNE ANNÉE ?

Oh, chers amis, cet appel est comme une lame qui pénètre un peu plus profondément dans ma poitrine chaque fois que je l'entends...

Oh, mes amis, ne célébrons pas les fêtes traditionnelles qui ne signifient plus rien pour beaucoup d'entre nous...

Trouvons plutôt un nouveau jour pour célébrer chaque vie humaine.

Finissons-en avec toutes les célébrations qui nous sont imposées par les institutions politiques et religieuses oppressives du monde entier.

Arrêtons de nous entretenir.

Arrêtons de faire la guerre.

Arrêtons de nous imposer mutuellement des sanctions économiques.

Arrêtons de bâtir des murs et de fermer les frontières.

Finissons-en avec tous les faux cadeaux de l'indifférence, chers, brillants et joliment enveloppés.

Travaillons un peu plus en faveur du don le plus précieux, celui de s'écouter en toute vérité et d'écouter attentivement les autres.



Louis Yako